

結局修正案を承認し 新販賣税を葬り去る



その後

組合・生産者もまづく安堵

實證された優良棉種
カンピーナス一八一七號

來年は驚異的增加豫想

一九四八年九月度に各地方

栽培された棉の新種カ

ビオナス一七號はその良

質なこと、多量種である

ことが實驗に證明された結果

現在アフリカにある各

種の棉種中最優良品種であ

る太枝が押さざるに至

つた。殊に大棉作地であ

るアフリカ一七號

他の種類を駆逐する傾

向である。育種者がカンピーナ

ス種を望むことは絶對的な

ものであるといわる。從

てこのカンピーナス種か

き醍醐棉作地の約八〇%裁

培されるものと見想されて

る州内各地の農事試験場で

現在のあらゆる棉の品種

に改度を加へつゝあるが、

カンピーナス種は既に試作

に於て優良種たことが折

れており、國はアフリカであ

る。

北伯の氾濫

各所に増水で破壊された

橋梁が多數あり、交通社運送課である。

統制を實施しているが、アフリカ

北各州には引継ぎ大水害が

する間にようやく今年の十月

五〇年度の累積には七千万

ドルセイロスの赤字

が現れるとしている。

いよいよ水害を度して

止し最も深刻な十ヶ月間

を経て、水害を度して

止し最も深刻な十ヶ月間

を経て、水害を度して

止し最も深刻な十ヶ月間

を経て、水害を度して

止し最も深刻な十ヶ月間

を経て、水害を度して

止し最も深刻な十ヶ月間

を経て、水害を度して

止し最も深刻な十ヶ月間

兎糞錄

ふじた かつじ

所詮人間の社會は各個人個性の持者世界だ。相違せる個性の持者世界が故に社會に和合があり調和があり得るものだと思ふ。

これはまた人種的にみても

個性の持者世界だ。相違せる個性の持者世界が故に社會に和合があり調和があり得るものだと思ふ。

人

酒井宏志

本籍 銀本縣八代郡野津村字道寺

尋ね 日本より住居同合せが來るます。本人又は

御存知の方は御用意申上下さい。

ノロエスティンアーロード

沼田正七

人店譲り渡し

リース名物

二八屋うどん

定食生うどん

人店譲り渡し

日の出製菓工場

儀式用菓子一切の

御注文に應ず

文化協会代表

昭和廿四年六月六日

文化協会代表

天理教バヌ

